

ここが聞きたい

一般質問



厳正な審査が行われている介護認定審査会

なつていいのではないか伺います。

市長

これまで個人情報保護の過度な状況は否めません。民生委員には守秘義務があり、情報提供は問題ないものと思います。今後民生委員協議会と協議の上、仕事がやりやすくなるよう検討してまいります。



千葉 ひろじゅう郎

質問

2年前の6月14日に発生した「岩手・宮城内陸地震」により、焼石連峰中沼登山道が崩落し、通行できなくなりました。その後の復旧状況と開通の予定について、また県内外の中高年を含む登山者等がひめかゆ温泉に宿泊、温泉利用のための交流人口増加策について伺います。

市長

国道397号線から中沼登山口までのJR前林道は、来年の秋

以降に開通の予定ですが、胆沢ダム建設のための原石運搬道を登山道として利用できるか関係機関と協議しています。また、ひめかゆ温泉の経営が向上するためにも独自の料理等を工夫することも大事であります。そのため、更新時や新設

○焼石連峰登山道（中沼コース）の復旧状況について
○市内防犯灯の更新について
○県立杜陵高校奥州校の施設状況について

CO₂等において従来の防犯灯と比較して特段に優れているためであります。また、町内会等での「防犯灯の電気料金」の支払いは、全市において統一されているのか伺います。

質問

安心・安全なまちづくり、地域づくりにとって、「LED防犯灯」の更新の提案は、今後検討しなければならないものと思います。また防犯灯の電気料金については、現在全市的統一の方向で検討しています。

市長 安心・安全なまちづくり、地域づくりにとって、「LED防犯灯」の更新の提案は、今後検討しなければならないものと思います。また防犯灯の電気料金については、現在全市的統一の方向で検討しています。

し、現在駐車場にしている場所に講堂兼体育館を建設の予定とのことです。今後、市教育委員会としても、勉学で再起しようとしている生徒たちのために、教育委員会との話し合いの場をもつようになります。

質問

○元気な奥州市をめざした「天の川ネット」への対応について



三ノ宮みや 治さん

質問

NPO法人イーハート・宇宙実践センターは「奥州宇宙遊学館」を運営し、4次元プラネタリウムの開発やその運用等、多くの事業を開拓してきました。現在、

定時制課程ですが3年間または4年間でも卒業できる「単位制」の高等学校です。来年度は3年次になり、生徒数が120名を超えるため一般教室、特別教室等の施設・設備が不足しております。地域の生徒たちが学んでいることから、市教委員会として県教委員会に対して、どのような対応策を求めてきたのか伺います。

市長

「奥州校」の校舎は、県立

水沢高等看護学院の施設をそのまま利用しており、教室等不足している状況であります。県教委員会としても、2階の講堂を教室に

質問 市内の防犯灯は、裸電球や薄汚れた蛍光灯が多く見受けられます。そのため、更新時や新設

○焼石連峰登山道（中沼コース）の復旧状況について
○市内防犯灯の更新について
○県立杜陵高校奥州校の施設状況について

○元気な奥州市をめざした「天の川ネット」（仮称）を提案し、さまざまな交流イベントを企画していますが、市の対応と役割について伺います。

このことについては、4つ